
ЗДЕСЬ ЦАРИЛА АТМОСФЕРА БУДУЩЕГО 
 

29 сентября 2022 г. в Драматическом театре г. Комсомольска-на-Амуре 

состоялся пятый общероссийский Конгресс инженеров. Впервые в истории 

форума мероприятие собрало более 1000 участников и гостей. В конгрессе 

участвовали представители крупных промышленных предприятий: АО 

«Политметалл», завод «Амурсталь», «Амурский судостроительный завод» и 

так далее. На конгрессе работали 14 площадок, где обсуждались важные 

вопросы в сфере  инженерии и технического развития нашей страны. 

Также в мероприятии участвовали школьники, в том числе и учащиеся 

нашей школы, и студенты. Даже присутствовали студенты из Хабаровского 

Тихоокеанского государственного университета. Это показывает, что 

современная молодёжь заинтересована в науке, техническом росте страны и 

готова работать на благо науки. Подобные мероприятия помогают раскрыть 

свой потенциал, идеи и новые пути решения в разных областях. 

 

 
 

На площадках царила атмосфера будущего. Рассматривая 

представленные объекты, складывалось впечатление, что будущее высоких 

технологий уже настало. А решение насущных проблем уже близко.  



Мне было интересно узнать мнение участников конгресса, и я 

побеседовала с некоторыми из них. Вот что рассказала Полина Ищенко, 

ученица МОУСОШ 32, участница Кванториума:  

«Мы представляем фонтан в виде осьминога, который работает от 

датчика движения. Он сделан на 3D принтере. К Конгрессу мы готовились 

три месяца. Большую часть времени заняли макеты фонтана, в душу запала 

работа с 3D принтером, с ним работать было сложно, но интересно.  Я 

думаю, что такие мероприятия важно проводить, так как это улучшают 

уровень знаний в определённой сфере, да и без всеобщего развития тут не 

обойтись».  

На выставке было много интересных моделей, например, модель 

запуска ракеты. Александр, участник конгресса, рассказал:  

«Я представляю интерактивный стенд «Ключ на старт», который 

моделирует взлёт ракеты с космодрома «Восточный». Если правильно 

собрать конструкцию, то можно наглядно увидеть, что происходит во 

время выхода корабля на орбиту (к стенду могли подойти все желающие и 

собрать макет ракеты при правильной сборке модель зажигалась и 

издавала звуки взлёта.. примеч. автора). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Цель мероприятия общероссийского конгресса инженеров - показать 

разные разработки, рассказать о новых изобретениях и продолжать упорно 

двигаться в интересующих направлениях. 

 

  



 
В течение двух дней Драматический театр и участники могли 

окунуться в мир инженерии и точных наук. Безусловно, такие мероприятия 

важно проводить, также важно привлекать молодёжь. Ведь именно здесь 

можно получить новый опыт, знания, эмоции и даже знакомства по схожим 

интересам.  

Вероника Зазубрина, корреспондент школьной газеты 

 


